

ハル三味！

愛玩犬の皮をかぶった「俺様」ハルの生活



お薬いろいろ

先日は1周年のお祝いコメントをありがとうございました。
皆様から温かいコメントをいただいて、

「続けてきてよかったな～」

と心から思った飼い主でございます。

次は2周年めざして、頑張りまっす！

さて。
去年はハーブスプレーで乗り切ったものの、
ずっと迷っていたフロントライン。
今年は毎週のように河川敷に行くことになるので、使うことにしました。

でも、この時期はフィラリアの薬も飲まなきゃいけないのですよね。
排毒に頑張る肝臓の負担は大きいんじゃないか、なんてちと心配です。

そんなわけで、最近ハル飯に「うこん」を投入。 平仮名でもカタカナでも紛らわしいわー。



(鶏ムネ肉、ごはん、キャベツ、ピーマン、舞茸、うこん、ローストアマニ、ピヨカル)

カボチャは肝臓にいい、なんて聞くので、オヤツはカボチャに。
残念ながらハルはあんまり好きではないのですが。

カレンダー

05 | 2008/06 | 07

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	-	-	-	-	-

プロフィール



Author: さえ
ハル: 2006.8.29生。パピヨン
甘えん坊の暴れん坊。
空気を読まないワザに優れる

さえ: 管理人。話が長い。友人に
「それ、長くなる？」と聞かれ
たことがあるかわいそうな女

D: 時々(結構)登場する夫。
大黒柱なのにDで済まされた男

最近の記事

- レッスン3 (06/08)
- お薬いろいろ (06/04)
- 1周年でした (06/02)
- あの子と再会 合戦編 (05/30)
- あの子と再会 ムフフ編 (05/28)
- 今日のパンダ村 (05/26)



そして現在、我が家では薬がもうひとつ。いや、ふたつ。

実は先日、ハルが目を気にしているので病院に行ったところ、また結膜炎になっておりました。

2種類の目薬を、1日3回。

久しぶりだったので、ハルの反応やいかに?!と心配でしたが、以前よりもずっと楽に目薬をさせるようになっておりました。

獣医さんにはもんのすごい顔で唸っちゃったのですが、(病院やトリミングのお店では態度悪)母ちゃんだととってもいい子なのです。

ちと暗いですが、まずは左目。(音声アリ)

一度に2種類の目薬を両目にさすので、最後の方になるとソッポを向きはじめます。

で、右目。(音声アリ)

最近のコメント

- kiyoko: レッスン3 (06/08)
- tak: レッスン3 (06/08)
- 宇宙&シエル: レッスン3 (06/08)
- さえ: レッスン3 (06/08)
- デンドン: レッスン3 (06/08)
- さえ: お薬いろいろ (06/08)
- りょうこ: お薬いろいろ (06/08)
- Panaowner: お薬いろいろ (06/07)
- パビドン: お薬いろいろ (06/06)
- えみ: お薬いろいろ (06/06)

カテゴリー

- ハル (82)
- しつけ 格闘編 (28)
- トレーニング (4)
- おでかけ (32)
- 戦うパンダ (7)
- ハル飯 (7)
- ワンコの話 (4)
- はじめまして (1)
- 未分類 (19)

月別アーカイブ

- 2008年06月 (3)
- 2008年05月 (13)
- 2008年04月 (9)
- 2008年03月 (11)
- 2008年02月 (12)
- 2008年01月 (12)
- 2007年12月 (15)
- 2007年11月 (14)
- 2007年10月 (15)
- 2007年09月 (12)
- 2007年08月 (18)
- 2007年07月 (21)
- 2007年06月 (27)
- 2007年05月 (2)

FC2カウンター



ブログ内検索

RSSフィード

- 最新記事のRSS
- 最新コメントのRSS
- 最新トラックバックのRSS

リンク

ちょっと失敗したので、やり直してしまいました。

こうして簡単に目薬をさせるようになるなんて、ハルが小さい頃には想像もできなかったことです。

目薬でも爪切りでも、家ではウンともスンとも言わないハル。

それはもしかしたら普通のことなのかもしれないけれど、あの7ヶ月齢の頃、首輪すらつけられなくなったことを思い出すと、こうして信頼してくれるようになったハルに対して「ありがとう」と、いつも思うのです。



いや、それは・・・・・・・・・・。

1年前を振り返って、ちょっとセンチになった飼い主に
応援クリックをお願いします



2008.06.04 | しつけ 格闘編 | COM : 33 | Top

- ぼんハブログ
- モモ走ります！
- Cafe&Dog Cafe
- レオとつばさの子育て奮闘記
- とりあえず、アベニー。
- ウハウハ パピヨン天国
- ウラウラ パピヨン天国
- パビ太郎とおばちゃん
- チェリムだWAN！
- Dear.パディ
- カイとハナの素敵な毎日
- デカパビROSESとRUMMYチョコなRの屋敷
- チビティとショコラの記事
- きらきらパピヨンス。スパイクもよろしく！
- LEON's ON&OFF
- 日々是好日！
- ボク"シエル"
- "ラール" ボクの弟
- アルの仲間たち
- パビ パビ アポロ放送局
- ぎゅうとなおたのひとりごと
- そらちゃんとお散歩
- そらのファンタジー
- 犬と日々と
- charlie&maple
- **ハル日和**
- さくばんだ
- ぜえのたわごと
- パピヨンとアメリカ生活
- 専業主婦とパピヨンの日々
- パピヨン『凜ちゃん』とまったり生活
- あやの主婦なわたし。
- ruruと一緒に*
- パピヨンあずちゃんの気ままDiary
- 『気まま道』
- いつか、青空。
- ちょいワル？ PAPILLON んん
- えびと 永久とともに。。。。
- 亜Lo羽と私と・・・
- 【パピヨン】 おうじろうの瓦版
- ざくる道
- Sister's Diary
- ぶつぶつ つぶ ワンコ編
- だいすき
- パピヨン犬・ペロとマロンの大騒ぎの生活
- えがおのひとり
- goecoroカルー
- swablog
- 楽しい犬生活
- Doggy Labo DOG TRAINING at home
- 管理者ページ

このブログをリンクに追加する

By FC2ブログ



コメント

久しぶりだったのに、私もビックリしたんですよ(笑)
去年は「待てー」を連呼しないとこっちを向かなかったんですが、
協力すれば早く終わるってことがわかってきたのかな？

ハルが齧っているのは、豚耳のそのままバージョンです。
細く切っているのがたまたまなかったの、デカ版を買いました

はなこさん

うちも最初の目薬は3、4ヶ月の時だったんですが、そりゃあもう
大暴れでしたよ～(; ;) 怖がりの子の場合、押さえつけると
ますます嫌いになるので(うちはそれで失敗しました)、
オヤツを上の方でチラつかせて、食いついたところを狙い定めて
ちょっと遠くからピュッ、と落としてみるといいかもしれません。

haruさん

haruさん、ありがとう～ 私もちょっとビックリでした(笑)
ずいぶん久しぶりだったし、目薬はさすがに練習してないから(^_^;))

えびちゃんも首輪ができない時期がありましたか！ うちももう
冗談じゃなく流血の騒ぎだったけど(爆)、
そういう時期ってあるんでしょうかね？！(; ^ `)

アボロさん

あはは！ うこん、平仮名とカタカナで迷ったんですが、
どっちにしてもダメでした(笑) うーむ。

獣医さんだと、目の洗浄&目薬ですごい騒ぎなんですよ～(^_^;))

takさん

たまにはオリコウなところもアップしてみました(爆)
協力すれば何事も早く終わるってことを、最近ハルは
わかってきたような気がします(*´`´*)
その方がオヤツも減るけど、それは気づいてないみたいです。ぷいぷ。

2008.06.06 14:15 | さえ . URL [[編集](#)]

はじめまして・・・

ハルちゃんかわいいですね。
私もパビヨンを飼っています。パロと言います。
これからも時々お邪魔しますので、よろしく願います。

2008.06.06 20:08 | Panaowner . URL [[編集](#)]

お返事

あきさん

お祝いありがとうございます～(^ v ^)

そうそう！ そうなんですよ、「じ～ん」としちゃうんです(笑)
最初から何でも受け入れてくれる子だったらどんなに楽だろうと
思いますが、できなかったことができるようになるのも、
いちいち感動できていいものですよ～！(爆)

YAM YAMさん

結膜炎、ワンコにもあるみたいですね！ アレルギー性の
ものだったり、そうじゃないものだったり・・・。
ちゃあいい君も目薬生活でしたか！ お互い頑張りましょうね(^_-)-

YAM YAMさん御存知の通り、飼い主に対してのみのイイ子なので
それも困ったものなのです(>_<)

papikoさん

papikoさん、ありがとう～ ハルも今日は皆さんに褒めて
もらって、ホクホクだと思います(笑)

「うこん」はね～(笑) 体にはいいけど、名前も色も
なんとも言えないところがミソです(^_^;))

ミチコママさん

ママさん、昨日は失礼しました～(>_<)

久しぶりに結膜炎になっちゃったんですが、おかげさまで
もうじき目薬生活も終わりそうです(^_-)-

leonmamaさん

mamaさん、昨日は朝から申し訳ありませんでした(^_^;))

うう・・・ニャンズに目薬・・・想像以上に大変そうですね(笑)
mamaさん、頑張ってください～(´ ˘ ˘ `)

そよかぜさん

目薬を使わないですめばそれが一番ですよ～(^_-)-
うちは結膜炎は2回目なんです。なりやすいのかな？

家では体のケアも、本当にいい子にガマンしてくれてますが、
うちだって獣医さんにはすごい顔で唸ってますよ～(汗)
トリミングのお店でも、きつとダメでしょうね(´ ˘ ˘ `)

2008.06.06 22:02 | さえ . URL [[編集](#)]

お返事

ウルトラバビのママさん

凜ちゃん、爪切り見ただけで避難しちゃうんですね(*´ ˘ ˘ `*)
そしたらもう、爪切り見せた瞬間にオヤツですね(笑)
たぶん・・・毎日そうやって見せていれば、爪切り好きに・・・
なるような気が？！

ココちゃんのママさん

そういえば、ココちゃんのこと以前お聞きしたのを覚えてます。
ハーブ茶ですか！ それは抽出したものをかけるのでしょうか？
ダンデライオンは体にいいって言いますよね(^ v ^)
君はダンデライオン～

かいままさん

かいままさん、ありがとう～(*^_^*)
久しぶりの目薬も平気だったのには私も感激しちゃったんですが(笑)、
最近では体のケアがとっても楽なんですよ(^_-)- シャンプー以外(笑)
去年のことを思うと、よく頑張ってくれたと思います

チーさん

お祝いありがとうございます～
そんなに褒めていただくためちゃめちゃ恥ずかしいです(*´ ˘ ˘ `*)
Dにはいつもダメ出されてるんですよ～(^_-)-
カタ～イ文章を書く仕事をしているので、ブログだと好きなことを
書いて楽しいんです(笑)

そうでした、お知り合いになってすぐ、ブログをリニューアルされ
たんですね。あの時はすぐに気づかなくて申し訳なかったです(汗)
こちらこそ、これからもよろしくお願いします

celicaさん

お祝いありがとうございます～(*^_^*)
あはは！ celicaさんと褒め言葉が一緒でしたか！ うちは最初
「いい子！」だったんですが、「グラウツド！」の方が早い、と
いうことで(笑)途中から変わったんです。でも「いい子」が抜けずに、
合体しちゃってます(m) 今度一緒にハモリましょう！(笑)

MIKUさん

MIKUさん、昨日は失礼しました～！
そんな素敵な先生に似てるだなんて～！ だって昔だったら
目薬なんて、間違いない流血の騒ぎだったと思うんですよ～(^_-)-
飼い主も手際が良くなり、ハルも聞き分けが良くなり・・・(m)
そしていい子になればなるほど、オヤツは減るのです(笑)

だいぶ具合が良くなってきました。ありがとうございます

2008.06.06 22:25 | さえ . URL [[編集](#)]

お返事

ぜえママさん

パピーの時は大騒ぎだったんですけど、変わるものですね～(*^_^*)
いや、今でも獣医さんにはスゴイですけど(涙)

あとはシャンプーさえガマンしてくれれば・・・(;´ ˘ ˘ `)

亜Lo羽ママさん

亜Lo羽ちゃん、最近首輪が嫌いなのでしょうか？
そういう時期があるのかな～。でも、ハルの場合は狂犬と化して
ましたから～(T_T) 首輪好きになるのに一体何年かかるのかと、
当時は絶望感でいっぱいでしたもん(^_-)-
毎日練習すれば、きっと慣れてくれますよ～(^_-)-

キラさん

こんにちは！ 月末に パピちゃん来るんですか

耳毛は・・・そうですね～、最初は6ヶ月の頃からグリーンと伸びて、それが1歳の冬にすべて消えて・・・(笑)
耳毛はかなり個体差があるみたいですよ～(^_^-)

Panaownerさん

はじめまして。コメントありがとうございます(^v^)
パロちゃん、かわいいお名前ですね。
こちらこそ、よろしく願いいたします

2008.06.06 22:37 | さえ . URL [[編集](#)]

No title

遅くなっちゃたけど 1周年おめでとうゴザイマス

こんないい子に点眼できるコなんて(嗚咽)
滅多に出会えないわ・・・(号泣)
サンなんか・・・逃げ回ったからね(苦笑)
点眼時じゃないよ？
目薬を出そうと引き出しに手をかけた瞬間にね(T T)

2008.06.06 23:16 | えみ . URL [[編集](#)]

No title

ウ～ンッ！イイ子になりすぎや！(爆)

絆・・・あんまりこの言葉使うと・・・私のキャラじゃないんで・・・イヤヤねんけど・・・極太の絆やね！運命の赤い超極太しめ縄で結ばれた絆っ！
うち？うちはほんのマワシ程度ですから～

2008.06.06 23:47 | パピドン . URL [[編集](#)]

悪徳獣医に気をつけて

ハルちゃんの目薬をさす微笑ましいですね。
しかし気になることがあります。
2歳にもなっていないハルちゃんが2度の結膜炎ですか？普通では考えられません。悪徳獣医が目薬を売りつけるためにありもしない結膜炎をでっちあげているのかもしれませんが。
世間では「獣医と株屋は信用できない」と言われていますからね。
パロはもうすぐ1歳になりますがこれまで全く獣医とはお付き合いしていません。私のHPにも悪徳獣医に関する苦情がたくさんきています。
<http://8310.teacup.com/2217/bbs>
ハルちゃん健康を祈りつつ、老婆心ながらご忠告いたします。

2008.06.07 23:28 | Panaowner . URL [[編集](#)]

No title

遅くなってしまいましたが、ブローグー周年おめでとうございます！！

さえさんの文章・・・さえさんの感性・・・大好きです。
これからも楽しみに拝見させていただきますね

それにしてもハルくんの目薬、すばらしいですね！！
とってもいいこちゃん～。
そして見上げるお顔がたまらなくかわいい！

さえさんの点眼もすごく上手ですねー。
私のもさして欲しいです(?) なんだそりゃ。

うちのハルには後ろからしかさしたことないので
今度機会があったら前からやってみよう！って思いました。
たぶん前からじゃさせないと思う・・・。

2008.06.08 00:35 | りょうこ . URL [[編集](#)]

No title

えみさん

お祝いありがとうございます～(^v^)

あはは！ おとなしく目薬できるのはエライでしょ？
でもね～、獣医さんにはすごい顔して唸ってるんですよ。
えみさんが一番苦労するタイプですよ～！(笑)

パピドンさん

>うち？うちはほんのマワシ程度ですから～

パピドンさん、マワシって十分ふつといですよ～(笑)
飼い主がいれば獣医さんでも安心！になったら嬉しいですよ(^v^)

Panaownerさん

貴殿のHPのことは存じております。御忠告には感謝しますが、
結膜炎については自分で下瞼の状態を確認してから獣医さんの
判断を仰いでおります。
きっと、普通では考えられない犬なのでしょう。

りょうこさん

お祝いありがとうございます～
これからもよろしく願います(^v^)

りょうこさんは後ろから目薬をさすんですね。本で見たのは
「後ろから」というものだったんですが、ハルはものすごく私の手を
気にしてしまって、首を捻るんです(笑)
だから、みなさんどうやってるんだろう、って思っていました(笑)

2008.06.08 10:16 | さえ : URL [[編集](#)]

[Page Top](#)

コメントの投稿

Name

Subject

Mail

URI

Comment

Font & Icon

太 斜 下 打 色 

Pass

Secret

管理者にだけ表示を許可する

[« レッスン3 | Home | 1周年でした »](#)

Copyright © ハル三昧！ All Rights Reserved.
Powered by FC2 Blog [無料ホームページ](#) [アフィリエイト](#) [レンタルサーバー](#) 1GB!FC2ブログ([blog](#))